

CFT Estatal de la Región del Maule inauguró año académico 2024 con potente testimonio de egresado

Cientos de estudiantes de jornada diurna y vespertina volvieron a clases para retomar sus estudios y así avanzar hacia sus metas profesionales.



La i oficial del año académico 2024 de la sede Linares, marcó el inicio de este nuevo periodo formativo donde el testimonio de un egresado de la carrera de Técnico Nivel Superior en Logística, se llevó toda la atención.

Se trata de Carlos Toledo, Suboficial del ejercito quien bajo el espíritu de

superación constante, se enlistó en la carrera mencionada y una vez egresado, continuó sus estudios hasta obtener la ingeniera en otra casa de estudios. A la fecha suma 9 diplomados, 2 master internacionales y actualmente cursa un magister.

Su testimonio de superación y crecimiento perso-

nal impactó fuertemente en los estudiantes que asistieron a la actividad quienes se llevaron una tremenda sorpresa porque además este año lo tendrán como profesor. Al respecto, Carlos Toledo señaló que “soy como las aves que vuelven al nido. Aquí es donde yo comencé. Fue donde conocí a los docentes que me instaron a seguir perfeccionándome, así que estoy muy feliz de poder demostrar todas mis habilidades adquiridas posterior a titularme como Técnico Nivel Superior en Logística aquí en el CFT”.

La actividad contó con la visita de autoridades de nivel parlamentario, gubernamental y municipal, lo que fue destacado por la rectora del CFT Estatal

de la Región del Maule, Doctora Encarnación Pérez Pérez, quien dijo que “estamos muy orgullosos porque esto reafirma el compromiso del CFT de crear procesos en alianza con los diferentes colaboradores de la región que hoy día se han visto en esta actividad. Estamos trabajando intensamente para tener un 2024 de alto valor y calidad en la formación de los técnicos de nivel superior.

Una de las visitas fue el senador Juan Castro quien indicó que “uno como senador de la república que representa al Maule, lo que más quiere es que todas estas instituciones sean exitosas, que tengan la mejor calidad de la educación, los mejores docentes y que

sean instituciones que estén siempre pensando en cómo mejorarle la vida a los vecinos y a la gente que vive en la región del Maule. Obviamente que me siento muy contento porque me doy cuenta que es una institución sólida que está haciendo un buen trabajo”.

Al respecto, el diputado Gustavo Benavente añadió que “aquí podemos ver que tenemos una educación muy orientada hacia el trabajo, hacia las necesidades propias de la región y también con la tecnología que va evolucionando muy rápido por lo que es importante tener un CFT como este que puede adaptarse a los tiempos que estamos viviendo y también adelantarse a estos”.